

Cámara manifiesta preocupación por falta de desarrollo de vacunas en Chile

La Sala de la Cámara de Diputadas y Diputados acordó manifestar su preocupación por la falta de promoción en el desarrollo de vacunas en nuestro país para fortalecer las políticas públicas en relación con las enfermedades infecciosas.

El documento plantea que las enfermedades infecciosas son un desafío sustantivo para la salud pública.

Esto porque la constante emergencia por nuevos microorganismos infecciosos, la

resistencia a antimicrobianos y a las vacunas que estos pueden poseer, exigen una respuesta coordinada, multidisciplinaria y sustentada en investigación de excelencia que permita generar vacunas y herramientas de prevención contra este tipo de enfermedades.

Frente a esto, resulta imprescindible el estudio y posibilidad de mejora del marco legal que regula la evaluación clínica de vacunas candidatas en

voluntarios humanos y el fortalecimiento de la comunicación efectiva con la población que permita aumentar la confianza en el uso de vacunas.

Por lo mismo, el acuerdo aprobado por 120 votos a favor, 2 en contra y 5 abstenciones, recalca como un imperativo adoptar acciones concretas para fortalecer la capacidad de respuesta del sistema sanitario ante brotes epidémicos y pandemias.